

PlantaDoce.

Público

Andalucía adjudica por ocho millones el mantenimiento de activos extrahospitalarios

Más de la mitad del importe ha sido concedido a una empresa participada por ACS, mientras que las otras beneficiarias han sido Eulen y Veolia.

Albert Cadanet
6 feb 2019 - 04:58

Andalucía adjudica el mantenimiento de los dispositivos extrahospitalarios por ocho millones

Andalucía asigna responsables para el mantenimiento de sus dispositivos extrahospitalarios. El Gobierno de la comunidad ha adjudicado este servicio en la provincia de Cádiz y en el Hospital Universitario Puerto Real por casi ocho millones de euros.

El contrato se ha dividido en cuatro lotes, aunque la mayor parte del pastel se lo ha llevado la empresa Masa, sociedad que tiene como compañía matriz a ACS, la constructora presidida por Florentino Pérez. Concretamente, **Masa se ha adjudicado un lote por 5,4 millones de euros.**

La empresa, que facturó alrededor de cien millones de euros en 2017, está especializada en áreas como el mantenimiento industrial, el traslado de maquinaria y la edificación de grandes infraestructuras. Este contrato no es la primera incursión de ACS en el sector de la salud. En 2016, de hecho, se encargó de la construcción de dos hospitales en Ecuador y Bolivia por 116 millones de dólares (101,4 millones de euros).

La duración de los contratos es de 24 meses, y un total de 12 empresas se presentaron al concurso

PlantaDoce.

Por otra parte, **la multinacional francesa Veolia se ha quedado con la gestión de dos lotes por 1,9 millones de euros**, mientras que la compañía multiservicios Eulen, conocida por gestionar la seguridad del Aeropuerto del Prat, se ha adjudicado una partida de más de medio millón de euros.

En el sector de la salud, Eulen ofrece varios servicios que van desde hospitalización a domicilio hasta la gestión integral de algunas áreas hospitalarias. En 2012, la empresa ocupó varios titulares después de que el Servicio Catalán de Salud CatSalut le adjudicara la gestión de un área básica del departamento en el Hospital de Figueras.

La duración de los contratos, según especifica la documentación de la Junta de Andalucía, es de 24 meses. Hasta un total de 12 empresas diferentes se presentaron al concurso, aunque el perfil del contratante de la comunidad andaluza no especifica de cuáles se trata.